

PT. Astra Internasional Hijaukan Bukit Holbung, Pemerintah Kabupaten Samosir Sampaikan Terimakasih

Karmel - SAMOSIR.INDONESIASATU.ID

May 31, 2022 - 04:36



SAMOSIR- Pemerintah (Pemkab) Kabupaten Samosir menyampaikan terimakasih atas upaya PT. Astra Internasional melestarikan kawasan Bukit Holbung, Desa Hariara Pohan-Kecamatan Harian, Kabupaten Samosir dengan menanam ribuan pohon di lahan-lahan yang dianggap kritis

Apresiasi dan ucapan terima kasih tersebut disampaikan Wakil Bupati Samosir Drs Martua Sitanggang. MM usai acara penanaman pohon dan pemasangan solar panel di Bukit Holbung, Desa Hariara, Kecamatan Harian, Kabupaten Samosir, Senin (30/05/2022)

Wakil Bupati Samosir Drs Martua Sitanggang. MM Dalam keterangan tertulisnya juga menjelaskan, Selain melakukan penanaman ribuan pohon, PT. Astra Internasional juga memasang solar panel di Bukit Holbung, Kecamatan Harian, Kabupaten Samosir Sumatera Utara

"PT. Astra Internasional juga telah mendukung Desa Wisata di Samosir dengan menetapkan tiga (3) Desa wisata sebagai desa sejahtera Astra sejak 2021 dan juga melakukan pemberdayaan masyarakat dengan melakukan pembinaan," Ujar Wakil Bupati Samosir Drs Martua Sitanggang. MM

Lebih lanjut, Wakil Bupati Samosir, Drs Martua Sitanggang juga mengatakan penanaman pohon di Kabupaten Samosir sangat dibutuhkan untuk mengurangi emisi karbon yang ada di atmosfer dan mencegah terjadinya perubahan iklim "Untuk itu mari kita rawat dan menjaga dan memelihara pohon ini

Penanaman ribuan pohon diharapkan dapat berkelanjutan sehingga menghasilkan nilai ekonomi bagi masyarakat "Pemasangan solar panel ini juga memang sangat dibutuhkan di objek wisata di Samosir" tambah Drs Martua Sitanggang

Chief Of Corporate Affairs Astra, Riza Deliansyah menyampaikan, sebanyak 139.700 pohon akan ditanam di Kabupaten Samosir. Pohon yang akan ditanam terdiri dari 17.820 tanaman kehutanan (Pohon Cemara), 11.880 pohon buah (Alpukat dan Nangka), 11.000 Kopi.

Kemudian pemasangan Solar Panel dengan kapasitas 660 WP+2,4 KWH (baterai) yang berguna untuk penerangan malam hari dengan sistim charging station pada siang hari," Terang Chief Of Corporate Affairs Astra, Riza Deliansyah

Riza Deliansyah juga menambahkan, PT. Astra Internasional hadir untuk membangun Negeri . Penanaman pohon merupakan salah satu bidang yang ditangani PT. Astra yaitu bidang lingkungan.

"ini merupakan bentuk perhatian dan dukungan terhadap desa wisata yang menjadi binaan PT. Astra, mari bergerak bersama membangun desa, melalui desa wisata," ajak Riza Deliansyah.

Acara penanaman pohon tersebut juga dirangkai dengan Penandatanganan MoU dan pemukulan gendang bersama Wakil Bupati Samosi dan Chief Of Corpotare Affair PT. Astra, Kadis Kehutanan Sumatera Utara dan KPH Dolok Sanggul (Karmel)